

De la musique à l'école....

Ingrid LE COQ est musicienne intervenante dans les écoles primaires et maternelles, elle fait partie de l'École de Musique de la Communauté de Communes, et peut donc intervenir sur tout le territoire. Les pratiques diffèrent d'une classe à l'autre, en fonction du projet de l'enseignant-e : projets chansons, pratiques rythmiques, création musicale....

Nous avons pu bénéficier dans la classe maternelle de quinze séances de musique où Ingrid nous a fait découvrir des instruments de musique. Nous avons pu ainsi jouer avec notre voix en découvrant l'album « OH, le livre qui fait des sons »



Les activités d'exploration proposées par Ingrid nous ont permis de réaliser des percussions corporelles, et aussi sur des objets divers parfois empruntés à la vie quotidienne, des instruments de percussion... Elles ont permis progressivement aux enfants de maîtriser leurs gestes afin d'en contrôler les effets.

L'utilisation comparée d'instruments simples ont conduit les enfants à apprécier les effets produits de manière à regrouper les instruments dans des familles (ceux que l'on frappe, que l'on secoue, que l'on frotte, ceux dans lesquels on souffle...).

Une expérience très enrichissante et très appréciée par les enfants ...

Merci Ingrid pour ces beaux moments partagés et merci à la Communauté de Communes de permettre aux enfants de bénéficier de ces interventions musicales à l'école.

Viviane Bouchut Classe maternelle PS MS GS